



Sir Roger Norrington erhält Bundesverdienstkreuz Ehrendirigent des Radio-Sinfonieorchesters Stuttgart des SWR ausgezeichnet

Sir Roger Norrington erhält Bundesverdienstkreuz Ehrendirigent des Radio-Sinfonieorchesters Stuttgart des SWR ausgezeichnet
Sir Roger Norrington, der langjährige Chefdirigent und jetzige Ehrendirigent des Radio-Sinfonieorchesters Stuttgart des SWR (RSO), ist heute (Montag, 12. November 2012) mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet worden. Staatssekretär Jürgen Walter überreichte das Bundesverdienstkreuz in der Liederhalle Stuttgart im Anschluss an eine Probe des RSO Stuttgart. Kunststaatssekretär Jürgen Walter: "Sir Roger Norrington hat sich nie von seinen künstlerischen Überzeugungen abbringen lassen und seine Ideen konsequent und mit höchstem Anspruch umgesetzt. Mit seinen Anregungen zum ästhetisch-historischen Gehalt der Kunstmusik und seinen vielbeachteten Gesprächskonzerten hat er einen wichtigen Beitrag zum internationalen Renommee des Musiklandes Baden-Württemberg, der Musikstadt Stuttgart und des Südwestrundfunks geleistet." Sir Roger Norrington zu seiner Auszeichnung: "Das Radio-Sinfonieorchester Stuttgart des SWR ist ein internationales Spitzenorchester. Ich verstehe daher die Auszeichnung, die mir zuteilwird, auch als Anerkennung für den künstlerischen Weg, den ich gemeinsam mit dem RSO Stuttgart in den vergangenen Jahren gegangen bin. Dazu gehört, dass das RSO die Musik vom Barock bis zur Romantik mit 'reinem Ton', der mir besonders am Herzen liegt, in geradezu exemplarischer Weise musizieren kann - wie kaum ein anderes Orchester der Welt!" SWR-Hörfunkdirektor Gerold Hug: "Es freut mich sehr, dass die langjährige und nachhaltige Arbeit von Sir Roger Norrington mit dem Radio-Sinfonieorchester Stuttgart des SWR derart hochkarätig gewürdigt wird. Dies bestätigt einmal mehr die hohe Qualität, für die der SWR mit seinen Orchestern, Ensembles und Festivals steht und auch in Zukunft stehen wird. Sie können sie täglich im Radioprogramm von SWR2 erleben." Axel Schwesig, RSO-Orchestervorstand: "Die langjährige Zusammenarbeit mit Sir Roger Norrington - von 1998 bis 2011 als unser Chefdirigent - war und ist für uns Musiker äußerst anregend und fruchtbar. Auch in Zukunft werden wir mit Sir Roger Norrington als Ehrendirigent diese lebendige Zusammenarbeit fortsetzen. Wir Musiker gratulieren ihm sehr herzlich." Sir Roger Norrington war von 1998 bis 2011 Chefdirigent beim Radio-Sinfonieorchester Stuttgart des SWR und ist seit September 2011 Ehrendirigent des Orchesters auf Lebenszeit. Mit ihm hat das RSO Stuttgart ein einzigartiges Klangprofil erarbeitet, das weltweit als "Stuttgart Sound" Furore gemacht hat. Historisch informierte Aufführungspraxis mit den Ressourcen eines modernen Sinfonieorchesters in Einklang zu bringen, das war und ist Sir Rogers Anliegen. Hunderte von gemeinsamen Auftritten hat Sir Roger mit dem RSO Stuttgart in den vergangenen Jahren absolviert - in Stuttgart und im Sendegebiet des SWR, aber auch weltweit bei renommierten Festspielen und auf internationalen Tourneen, vor allem in den asiatischen Raum. Auf über 60 CDs und DVDs, die in exemplarischen Interpretationen beispielhaft das klassisch-romantische Repertoire abbilden, ist die Erfolgsgeschichte des "Stuttgart Sound" auf dem Label SWRmusic eindrucksvoll dokumentiert. Wiederholt sind diese Einspielungen mit renommierten CD-Preisen ausgezeichnet worden, u. a. mit mehrmals dem ECHO Klassik und dem Preis der Deutschen Schallplattenkritik - bis hin zu einer Grammy-Nominierung. Südwestrundfunk (SWR) Wolfgang Utz, Neckarstrasse 230 70190 Stuttgart Deutschland Telefon: 0711/929-11030 Telefax: 0711/929-2600 mail: wolfgang.utz@swr.de URL: http://www.swr.de 

Pressekontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

swr.de
wolfgang.utz@swr.de

Firmenkontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

swr.de
wolfgang.utz@swr.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage